

REFORMA.COM

Aplaza Cuernavaca solicitud de crédito

Según municipios de Cuernavaca, el acuerdo que sería votado tenía algunas irregularidades y por eso se aplazó

Héctor Raúl González / Corresponsal

Cuernavaca, México (7 septiembre 2012).- La falta de consenso obligó ayer al Cabildo de esta ciudad a aplazar hasta la próxima semana la aprobación de una solicitud para la obtención de un nuevo crédito por 980 millones de pesos.

Regidores del municipio buscan que el acuerdo, que sería enviado al Congreso local para su aprobación, no viole la Ley de Cuenta Pública, que prohíbe el endeudamiento para gasto corriente, y que cuente con candados para evitar futuros desvíos de recursos.

"Todavía no llegamos a un acuerdo, falta que estemos todos convencidos de que, como está ese acuerdo, cumple con todos los requisitos", expresó la regidora panista Hortensia Ortiz.

Para la regidora independiente, Vera Sisniega, el acuerdo que ayer sería votado tenía algunas irregularidades, y por eso se aplazó.

"Hay un problema con la Ley de Deuda Pública que dice en su Artículo Quinto, muy claramente, que no se puede utilizar deuda pública para pagar gasto corriente", expresó.

El Alcalde sustituto, Rogelio Sánchez Gatica, negó que la solicitud del nuevo crédito no haya sido votada por diferencias con los regidores.

"No están poniendo peros. Tanto los regidores, como el Presidente Municipal, su servidor, estamos continuando con un análisis que nos permita precisamente actuar con estricto apego a la normatividad. El primer interesado en que queden las cosas bien con esta posible reestructuración sería, el Presidente Municipal".

Además, negó que los 980 millones de pesos que busca adquirir el municipio sean una nueva deuda, pues aseguró que se trata de una "reestructuración integral".

Para el Secretario de Finanzas del Gobierno del Estado, Alfredo Jaime de la Torre, incrementar la deuda en Cuernavaca no es la mejor salida para sanear sus finanzas.

"Yo veo muy complicado el hecho de poderles aprobar 980 millones de pesos, además, la calificación que tiene ahorita Cuernavaca en relación a las calificadoras, pues los intereses serían muy altos", expresó en entrevista.

Con una deuda crediticia de 760 millones de pesos, la capital de Morelos es el municipio con el mayor pasivo en la entidad. Pese a ello, la administración local busca adquirir otro préstamo bancario por 980 millones de pesos para refinanciar sus pasivos y solventar el pago de proveedores y servicios.

Los problemas financieros de Cuernavaca obligaron a las firmas calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings a bajar las calificaciones crediticias de esta ciudad capital por el incumplimiento del pago de un crédito de 300 millones de pesos a BBVA Bancomer.

Ambas agencias emitieron reportes en los que la calificación de Cuernavaca descendió a "D", es decir, incumplimiento.

Si bien esta calificación negativa no le impide a la capital acceder a nuevos créditos, dijo De la Torre, sí provoca que las tasas de interés de nuevos endeudamientos sean más elevadas.

"Efectivamente las calificadoras no son las que te dicen qué crédito te pueden dar o no, sin embargo, las tasas de interés que cobra un banco para poderle dar un crédito a un Municipio van en relación directa a la calificación que tenga", explicó.